



Hilgenbergschule Stadtlohn

02.09.2021

Liebe Eltern,

Eis statt Unterricht!

Heute gab es eine tolle Aktion des Fördervereins: alle Kinder der Hilgenbergschule wurden überrascht mit einem Eiswagen auf unserem Schulhof!

Nach der großen Pause ging es bei herrlichem Sonnenschein und lauter Partymusik los. Unser Förderverein spendierte allen Kindern und natürlich auch allen Erwachsenen ein leckeres Eis. Die Freude war wirklich groß und alle ließen es sich bei dem schönen Wetter draußen schmecken. Wir danken dem Förderverein für die schöne Idee und die Umsetzung!

Auf den Fotos hier auf der Homepage sehen Sie vom Vorstand des Fördervereins unsere Kassiererin Frau Anke Thesing, Schriftführerin Frau Petra Nüchter und Beisitzerin Frau Saskia Leipold.

Das war eine tolle Erfrischung. Man sieht, wie es schmeckt!

Wir grüßen Sie sehr herzlich aus der Hilgenbergschule und wünschen allen einen erfrischenden Tag!

Für das Team der Hilgenbergschule

Christa Engelmann, Rektorin